



LA TROMPETTE

La Russie signe un accord pour le déploiement d'armes nucléaires tactiques au Belarus

- Peter van Halteren
- [31/05/2023](#)

Les ministres de la Défense russe et biélorusse ont signé un accord lors d'une réunion à Minsk le 25 mai, permettant à Moscou de déployer ses armes nucléaires tactiques sur le territoire biélorusse, tout en conservant le contrôle des armes en Russie.

Les armes nucléaires tactiques sont destinées à détruire les troupes et les armes ennemies sur le champ de bataille. Elles ont une portée plus courte et un rendement beaucoup plus faible que les têtes nucléaires équipant les missiles stratégiques à longue portée, qui sont capables d'anéantir des villes.

Russia Signs Deal to Deploy Tactical Nuclear Weapons in Belarus

Russia and Belarus signed a deal on Thursday formalizing the procedure for deploying Russian nuclear weapons on Belarusian territory. Control of the weapons will remain with Moscow. <pic.twitter.com/QcQjzQDgj>

— Anonymous Patriot (@0331online) [May 26, 2023](#)

La date de déploiement des armes n'a pas été annoncée, mais le président biélorussien Alexandre Loukachenko a déclaré aux journalistes que « le déplacement des armes nucléaires a commencé ». Le président russe Vladimir Poutine a déclaré que la construction des installations de stockage des armes serait achevée d'ici le 1^{er} juillet.

La Russie contre l'Occident : Poutine a annoncé ces plans au début de l'année afin de menacer l'Occident qui a continué à soutenir l'Ukraine. Les États-Unis estiment que la Russie possède environ 2 000 armes nucléaires tactiques et ont dénoncé le déploiement de ces armes au Belarus. Cependant, la Russie n'a fait qu'accroître son agressivité à l'égard des États-Unis et de leurs alliés, les menaçant d'une guerre nucléaire.

Le déploiement d'armes nucléaires non stratégiques est une réponse efficace à la politique agressive de pays qui ne nous sont pas favorables.
—Viktor Khrenin, ministre de la Défense du Belarus

Dans le contexte d'une escalade extrêmement forte des menaces aux frontières occidentales de la Russie et du Belarus, il a été décidé de prendre des contre-mesures dans la sphère militaro-nucléaire.
—Sergueï Choïgou, ministre russe de la Défense

Une guerre nucléaire est imminente : Les tensions entre les puissances mondiales augmentent. Jésus-Christ a averti dans Matthieu 24 que la violence atteindrait un niveau qui pourrait potentiellement anéantir toute l'humanité. Dans sa brochure [L'Harmaguédon nucléaire est « à la porte »](#), le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, écrit :

Combien de dirigeants chrétiens entendez-vous même parler de Matthieu 24 ? C'est le message prophétique le plus important que le Christ a donné quand Il était sur cette Terre !

Aucune chair ne serait sauvée vivante (Matthieu 24 : 22 ; version *Moffatt*) si le Christ n'intervenait pas, et n'arrêtait pas la Troisième Guerre mondiale nucléaire !

Pour en savoir plus sur la perspective d'une guerre nucléaire, sur les raisons pour lesquelles elle n'éclatera pas en Ukraine et ne détruira pas toute l'humanité, commandez un exemplaire gratuit de [L'Harmaguédon nucléaire est « à la porte »](#).